DEPORTES

Justicia argentina descarta violación de mujer a bordo del bus con hinchas colocolinos

El Ciudadano · 30 de enero de 2017





Se aclaró su

situación y los médicos forenses no encontraron signos del hecho, aseguró la fiscal Mónica Carmona. Partirán prontamente a Brasil tras quedar en libertad.

La fiscal de la Unidad de Género y Abuso Sexual de Entre Ríos (Argentina), Mónica Carmona, anunció que fue desestimada la denuncia de violación hecha por una joven chilena, cuando un bus que transportaba a hinchas de Colo Colo fue detenido en un control policial.

La funcionaria judicial, según señaló el medio Uno Entre Ríos, informó que «no encontraron ningún signo de abuso ni golpes en el cuerpo de la joven», quien había señalado que fue drogada y abusada desde que salieron de Chile.

Según Carmona, la muchacha, de 19 años, presenta algún tipo de problema psiquiátrico y, además, no descartan la idea de que pudo consumir estupefacientes durante el viaje.

Se indició que no hay detenidos y la fiscal explicó que no hay elementos para retener por mucho tiempo más al vehículo, por lo que en las próximas horas podrán continuar su viaje.

El bus iba en tránsito por la ruta nacional 12 de Argentina con destino a Río de Janeiro, donde los albos jugarán ante Botafogo, por la segunda fase previa de Copa Libertadores, el miércoles.

Tras la denuncia de la muchacha, los 47 pasajeros pasaron la noche en la escuela de suboficiales de la Policía en Paraná.

Fuente: El Ciudadano